

NOTICIAS DESDE LA AGENCIA EUROPEA PARA LA SALUD Y LA SEGURIDAD EN EL TRABAJO

LOS MATERIALES DE LA CONFERENCIA “TRABAJO MÁS SEGURO Y SALUDABLE A CUALQUIER EDAD”, DISPONIBLES EN INTERNET

El pasado mes de diciembre se celebró en el Parlamento Europeo una conferencia centrada en la seguridad y la salud en el trabajo de los trabajadores de más edad.

El evento fue organizado en el marco de un proyecto piloto del Parlamento Europeo, desarrollado por EU-OSHA a instancias de la Comisión Europea, que tiene por objeto mejorar los conocimientos sobre las políticas y los programas actuales, estimular el intercambio de buenas prácticas y seguir investigando vías que permitan mejorar la seguridad y la salud de los trabajadores de más edad.

Se puede acceder a las actas de la conferencia “Trabajo más seguro y saludable a cualquier edad; seguridad y salud en el trabajo (OSH) en el marco del envejecimiento de la población activa” desde <https://osha.europa.eu/en/seminars/safer-and-healthier-work-at-any-age>

DOS INFORMES AYUDAN A ACTUALIZAR LA ENCUESTA ESENER

Dos nuevas publicaciones evalúan la eficacia de las preguntas planteadas en la encuesta de las empresas sobre riesgos nuevos y emergentes 2009 (ESENER). En el marco de esta iniciativa, se entrevistó a quienes participaron en la encuesta para saber cómo entendieron las preguntas del formulario y respondieron a ellas.

Los informes incluyen recomendaciones para modificar o reorganizar las preguntas de la encuesta con el fin de evitar malentendidos y aumentar la fiabilidad de sus resultados. Las conclusiones se tendrán en cuenta a la hora de planificar y elaborar la encuesta ESENER 2014.

Par leer los resultados principales y los informes generales de la “Evaluación cualitativa ex post de ESENER” y explorar publicaciones relacionadas, consultad el video explicativo: <https://osha.europa.eu/en/publications/reports/qualitative-post-test-evaluation-of-esener-substantive-findings/view>.

PUBLICACIÓN DE NUEVAS HERRAMIENTAS DE EVALUACIÓN DE RIESGOS EN LÍNEA

En los últimos meses se han implementado varias herramientas en la web de OiRA. Con esto, el número total de herramientas de evaluación interactiva de riesgos en línea (OiRA) asciende a 15. Las nuevas herramientas abarcan distintos sectores como el de la peluquería, la restauración (catering) y la seguridad privada. Las herramientas se han elaborado en distintos países (incluida Bélgica, España, Lituania y Grecia) y por distintos interlocutores sociales de la UE.

Esta implementación supone un avance en el objetivo de hacer que OiRA sea el centro de las estrategias para la prevención de riesgos. En la actualidad hay unas 50 herramientas en fase de elaboración.

Acceder a la página web de OiRA en: http://www.oiraproject.eu/?utm_source=oshmail&utm_medium=email&utm_campaign=oshmail-141

LA SEGURIDAD Y LA SALUD EN EL TRABAJO EN EL SECTOR DE LA PELUQUERÍA

El sector de la peluquería en Europa emplea a más de un millón de personas en aproximadamente 400.000 peluquerías con 350 millones de clientes potenciales.

En un nuevo informe se describen los riesgos a los que se exponen los peluqueros y la protección que tienen a su disposición, incluido un Acuerdo marco a escala de la UE negociado por los interlocutores sociales que tiene por objeto establecer unas normas mínimas en materia de seguridad y salud en dicho sector en Europa.

Leer el informe en: https://osha.europa.eu/en/publications/literature_reviews/occupational-health-and-safety-in-the-hairdressing-sector/view?utm_source=oshmail&utm_medium=email&utm_campaign=oshmail-141